



## La compagnie de danse Sursaut en tournée au Mexique

SHERBROOKE, LE 5 MAI 2014 – Dès le 8 mai 2014, la compagnie de danse Sursaut entamera une tournée au Mexique avec le spectacle À la nuit tombante. La production sera présentée dans cinq villes mexicaines du 8 au 16 mai 2014. La compagnie se produira d'abord à Zacatecas, pour ensuite offrir des représentations à Aguascalientes, à Guadalajara et à San Luis Potosi. La tournée se terminera à Terreón pour un total de sept représentations.

«La tournée au Mexique est une belle occasion de faire rayonner la culture d'ici auprès d'un jeune public d'ailleurs. Le langage universel de la danse nous permet de transcender les frontières et d'offrir des représentations à l'échelle internationale», rapporte Adam Dymburt, directeur général de la compagnie.

Depuis sa sortie en 2005, À la nuit tombante a été vu par plus de 45 000 personnes. Le spectacle a été présenté dans plus de 70 salles de spectacles et a fait l'objet de nombreuses tournées dans plusieurs provinces canadiennes, aux États-Unis et en Chine.

À la nuit tombante raconte l'histoire d'Auguste, un cordonnier fatigué et désemparé qui découvre la forêt d'eau, où des créatures d'une beauté insaisissable tournent, sautent et s'ébattent dans un total abandon. Leur désinvolture et leur caractère fantasque exercent un charme incontestable sur les passants qui s'aventurent dans leur univers.

Rappelons que la compagnie de danse Sursaut se consacre à la création, à la production et à la diffusion de spectacles de danse pour la jeunesse et la famille depuis plus de trente ans. Sursaut est l'une des rares compagnies de danse établies en région bénéficiant d'une diffusion aussi étendue à travers le Canada et à l'étranger.

Source: Jessie Jolin, agente de communication 819 822-8912 • info@sursaut.ca